

MULHOUSE Conseil municipal

Débat autour du « Forum pour Mulhouse »

La ville de Mulhouse organise les 24 et 25 octobre prochains le « Forum pour Mulhouse », avec le journal Libération et des invités comme Christiane Taubira, garde des Sceaux, le philosophe Alain Finkielkraut ou encore Daniel Cohn-Bendit, ex-député européen. Pour le maire de Mulhouse Jean Rottner, ce forum, dont le thème est « Mulhouse, c'est vous », répond à un engagement fort de son mandat

municipal et doit permettre à la citoyenneté de s'épanouir. Son choix a pourtant été longuement discuté hier soir pendant la séance du conseil municipal. Ses principaux opposants s'interrogeaient notamment sur le coût de ce forum. La réponse apportée par Jean Rottner étant de 134 000 euros, plus 50 000 euros de frais divers, dont la location de la salle de la Filature.